

Das muss mal gesagt werden:



Johannes Hübner

Älter als 15, jünger als 26?
Fit mit neuen Medien, You-
Tube und so...?

Und Lust, sich mal in das
Thema „Heimat“ zu ver-
krallen? Das findet Euer
Jahrgang wahrscheinlich
ziemlich müde...

Aber wenn man es mal mit
Esprit und Eurer Begeiste-
rung anpackt, kann auch da-
raus 'ne tolle Story werden.

Davon sind wir im Rat der
Stadt Bergheim jedenfalls
fest überzeugt und loben
dafür Gewinnerpreise bis
3000 € aus. Kein fake, ehr-
lich!

Was müsst Ihr dafür tun?
Das kommt in Kürze über
Schulen, Juze, Bergheim.
de, facebook und „normale“
Presse.

Reingucken lohnt sich.
Und vor allem: Mitmachen!

***Bergheim
bleibt besser!***

CDU